

El Xacobeo sitúa a Galicia como la única autonomía en donde subieron los precios del sector turístico

La patronal asegura que la comunidad se salvó del deterioro de la "España verde"

C.V. ■ Santiago

Al turismo le ha ido mejor que a la economía en general. Mientras ésta cayó un 0,2 por ciento el año pasado, el sector turístico creció un 1 por ciento tras un 2009 que pasó a la historia por ser el peor para el turismo. Si los datos son ligeramente optimistas para España, para Galicia lo son más, ya que es la comunidad que presenta un "mejor balance empresarial" en 2010 en este sector.

De hecho, según los datos recopilados por la Alianza para la Excelencia Turística, Galicia fue la única autonomía que registró un incremento de precios, en concreto de un 1,3%, entre enero y noviembre del año pasado. Según la patronal del sector, ese crecimiento se debe "principalmente" a acontecimientos como el Xacobeo y la visita de Benedicto XVI a Santiago. Estos eventos salvan a Galicia del "deterioro" registrado en los destinos ubicados en la España Verde, señalan en el informe.